



3 Pièces

121 m²

Réf. MZICP950

850 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à Juan-les-Pins, au sein d'une résidence de standing, ce remarquable appartement de 3 pièces en dernier étage offre un cadre de vie rare et privilégié. Développant plus de 120 m² de surface au sol (94,49 m² loi Carrez), il conjugue élégance contemporaine, volumes généreux et prestations haut de gamme. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, l'appartement séduit dès l'entrée par ses finitions raffinées, sa luminosité omniprésente et ses espaces parfaitement optimisés. Le vaste séjour, baigné de lumière naturelle, s'ouvre largement sur une spectaculaire terrasse ...

Ideally located in Juan-les-Pins, within a prestigious residence, this remarkable top-floor two-bedroom apartment offers a rare and privileged lifestyle. Boasting over 120 sqm of total living space (94.49 sqm under the Carrez law), it combines contemporary elegance, generous volumes, and high-end finishes. Entirely renovated using premium materials, the property impresses from the moment you enter with its refined finishes, abundant natural light, and perfectly designed layout. The spacious living room, flooded with sunlight throughout the day, opens onto a spectacular 65 sqm south-facing ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAI
141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

